

17.02.2010 - Forum Nahverkehr Kiel - Pressemitteilung

Äußerungen zu finanziellen Belastungen sind reine Spekulation

Zu den jüngst geäußerten Befürchtungen aus Probsteierhagen über mögliche finanzielle Belastungen durch die Realisierung der StadtRegionalBahn erklärt das Forum Nahverkehr Kiel, dass Äußerungen zur finanziellen Belastung der beteiligten Partner zum jetzigen Zeitpunkt reine Spekulation sind und jeder fundierten Grundlage entbehren.

„Wie sich die Realisierung der StadtRegionalBahn finanziell auf die beteiligten Partner auswirkt, wird Gegenstand eines demnächst in Auftrag zu gebenden Gutachtens über eine Finanzierungsvereinbarung zwischen den beteiligten Partnern sein,“ so Patrick Hollmann vom Forum Nahverkehr Kiel. "Nach dessen Fertigstellung wird es konkreter Verhandlungen darüber bedürfen, welchen Beitrag jeder der beteiligten Partner zu tragen hat. Bis dahin ist eine Diskussion über finanzielle Belastungen schlicht überflüssig und sinnfrei.“

für Rückfragen:

Patrick Hollmann, Tel.: 0431 - 31 49 23
Stefan Barkleit, Tel.: 0151 - 514 621 56